
  
ATA   DE   REUNIÃO   EXTRAORDINÁRIA   

  
Data: 30.06.2020   

Local: Reunião   online   -   Aplicativo   Hangouts   Meet   

Presenças: Des.    João   Alfredo   Borges   Antunes   de   Miranda ,   Coordenador   do   Núcleo;   

Juiz   do   Trabalho    Adriano   Santos   Wilhelms ;   

Juiz   do   Trabalho    Leandro   Krebs   Gonçalves ;   

Juiz   do   Trabalho    Eduardo   Batista   Vargas ;   

Juíza    Maria   Cristina   Santos   Perez ;   

Servidora    Paula   Segobia   da   Rosa ;     

                        Servidora    Márcia   Jaqueline   Leal   Vargas ;   

Servidor    Antônio   Carlos   Lantmann ;     

Servidor    José   Américo   Ilha   de   Quadros ;   

Servidor    Tomas   Martins   Nudelmann .   

Convidados:    Des.    Janney   Camargo   Bina   

                      Juiz    Carlos   Ernesto   Maranhão   Busatto   

Secretária: Gabriela   Balbinot   (AGE)   

Horário: 14h   –   15h10min   

Pauta :   1)   Planejamento   da   Semana   Nacional   da   Execução   Trabalhista   (SNET);   

2)   Assuntos   Gerais.   

Em  trinta  de  junho  do  ano  de  2020,  às  14  horas,  ocorreu  a  reunião  extraordinária  online  do                   

Núcleo  de  Apoio  à  Execução,  contando  com  as  presenças  acima  nominadas.  A  reunião  foi                

coordenada  pelo  Juiz  Adriano  Santos  Wilhelms,  conforme  registro  que  segue:   Juiz  Adriano              

iniciou  a  reunião,  destacando  as  presenças  do  Des.  Janney  Camargo  Bina  e  do  Juiz  Carlos                 

Ernesto  Maranhão  Busatto.  A  seguir  compartilhou  documento  elaborado  na  reunião  anterior             

com  a  programação  da  Semana  Nacional  da  Execução  Trabalhista  (SNET)  e  mencionou              

que  as  ideias  que  apresenta  seguem  a  ordem  processual,  iniciando  com  a  constrição  de                

bens  dos  executados.  Informou  que  ele  e  Juiz  Leandro  já  estão  tratando  com  a  Setic  o                  

aperfeiçoamento  do  ferramenta  a  ser  utilizada.  Restou  deliberado  que   até  31.07  a              
Corregedoria  passe  as  diretrizes  relativas  à  SNET  às  unidades  judiciárias  para  que              
organizem  as  atividades  voltadas  à  semana  temática.   Juiz  Adriano  mencionou  que  seria              

interessante  que  a  programação  dos  leilões  e  o  aprimoramento  da  FAE  sejam  também               

programados  para  essa  data.   Juiz  Carlos  Ernesto  mencionou  que  já  está  se  aproximando               



do  JAEP,  conhecendo  sua  estrutura  e  seu  funcionamento.   Juiz  Adriano  comentou  que              

levará  ao  conhecimento  da  Presidente  Carmen  a  sugestão  de  designar  o  Juiz  Carlos               

Ernesto  como  Juiz  Auxiliar  da  Execução.   Juiz  Eduardo  parabenizou  o  colega  Carlos  Ernesto               

pela  indicação  para  dedicar-se  com  exclusividade  à  execução.  Destacou  que  para  organizar              

a  pesquisa  patrimonial  será  necessário  organizar  sua  estrutura,  destacando  a  complexidade             

do  trabalho.  Mencionou  que  quando  atuava  no  JAEP  com  o  Juiz  Jorge  Alberto,  em  virtude                 

das  dificuldades  verificadas  para  a  realização  da  pesquisa  patrimonial,  enfrentaram  um             

momento  em  que  foi  decidido  priorizar  os  PEPTs  e  REEFs.  A  seguir,  foi  comentado  que  os                  

CEJUSCs/1º  e  2º  graus  atuarão  vinculados  à  Presidência,  mencionando,  especificamente,            

tratar-se  do  trabalho  com  os  Precatórios,  e  que  o  Juízo  Auxiliar  da  Execução  (JAE)  será                 

vinculado  à  Corregedoria.  Foi  esclarecido  que  o  JAE  concentrará  os  julgamentos  de              

incidentes  de  execução.  Restou  acordado  que  a   Corregedoria  orientará  os  magistrados             
até  31.08,  para  que  organizem  mutirão  para  zerar  o  resíduo  de  processos  pendentes               
em  execução .  Com  relação  à  SEEx,   Des.  João  Alfredo  sugeriu  zerar  os  processos               

existentes  na  Secretaria  e  pautar  as  OJs.   Des.  Janney  sugeriu  focar  os  esforços  na                

publicação  de  OJs,  por  entender  que  produzirá  maior  visibilidade  à  execução,  destacando,              

também,  a  relevância  que  a  uniformização  de  jurisprudência  representa  para  as  decisões              

dos  Juízes.   As  medidas  preparatórias  da  Seex  serão  organizadas  até  31.07 .  Juiz               

Adriano  mencionou  as  medidas  de  organização  para  as  sessões  de  conciliação.   Juiz              

Eduardo  referiu  que  os  processos  para  a  Semana  da  Conciliação  já  devem  estar,  inclusive,                

escolhidos.  Prosseguiu  fazendo  menção  à  SNET,  e  sugeriu  triar  os  processos  até  15.08.               

Mencionou  que  em  anos  anteriores  houve  convite  para  que  alguns  juízes  participassem  das               

semanas  temáticas,  especialmente  aqueles  que  já  realizaram  o  curso  de  mediação  e              

conciliação.   Juiz  Adriano  destacou  que  o  legado  da  pandemia  auxiliará  neste  momento,              

pois  as  audiências  serão  virtuais.  Mencionou  também  a  realização  de  leilões  conjuntos.   Juiz               

Eduardo  mencionou  que  em  edições  anteriores  da  SNET,  buscaram  diretamente  tratar  com              

os  leiloeiros  ao  invés  de  buscar  os  sindicatos.  Sugeriu  não  concentrar  todos  os  leilões  no                 

mesmo  dia  em  todas  as  unidades  judiciárias,  sugerindo  acionar  a  Secom  para  divulgar  os                

leilões  na  imprensa  também.  Mencionou  que  podem  haver  interessados  nos  leilões  que  se               

encontrem  fora  do  estado  e  do  país.  Sugeriu,  ainda,  leilões  unificados.   Juiz  Adriano  fará                

contato  com  o  Diretor  da  Secom.   Juízes  Adriano,  Juiz  Leandro  tratarão  da  questão  dos                
leilões .   Des.  João  Alfredo  concordou  com  a  iniciativa  dos  leilões  e  afirmou  que  essa                

medida  será  de  grande  ajuda.   Juiz  Adriano  mencionou,  a  seguir,  a  concentração  de  atos                

contra  grandes  devedores,  estabelecendo  a  data  de  31.08  para  que  estejam  organizados.              

Juiz  Leandro  mencionou  que  o  TRT4  dispõe  de  vários  convênios,  a  exemplo  do  de                



protestos  judiciais  eletrônicos,  e  sugeriu  investigar  todos  os  convênios  e  ferramentas,             

destacando  e  publicizando  seu  uso.   Juiz  Adriano  informou  a  recente  aprovação  do  Projeto               

Executa  RS,  destacando  que  possui  várias  entregas  previstas,  dentre  as  quais  a              

reorganização  do  JAEP  e  a  triagem  dos  convênios  e  ferramentas  existentes.   José  Américo               

mencionou  que  no  dia  seguinte  haveria  reunião  da  equipe  do  Projeto  Executa  RS,  e                

destacou  várias  iniciativas  em  avaliação,  dentre  elas  organizar  uma  plataforma  dedicada  à              

execução  no  Portal  VOX.   Juiz  Eduardo  destacou  que  a  criação  da  FAE  decorreu  de  uma                

recomendação  da  Correição  Ordinária  do  TRT4  em  2014  ou  2015,  uma  vez  que  o  TRT4                 

não  se  dispunha  de  Banco  de  Devedores.  Mencionou  que,  à  época,  desenvolveram  a               

ferramenta  de  acordo  com  os  recursos  existentes,  mas  não  era  possível  que  a  ferramenta                

fosse  autônoma.  Destacou  todos  os  planos  que  tinham  para  a  ferramenta,  no  sentido  de                

dinamizar  o  trabalho  da  execução,  auxiliando  as  unidades  judiciárias  e  os  juízes.   Juiz               

Adriano  sugeriu  apresentar  o  Projeto  Garimpo  às  unidades  judiciárias  e  sugeriu  organizar              

mutirão  concentrado  para  dar  andamento  às  entregas  pensadas.  Quanto  à  divulgação,             

mencionou  que   os  Juízes  Auxiliares  e  o  JAE  tratarão  da  divulgação .  Mencionou  a               

sugestão  do  Juiz  Eduardo,  para  que  a  escola  Judicial  também  fosse  envolvida  nessa               

semana  temática,  criando  atividades  ligadas  à  execução,  sob  a  forma  de  lives,  cursos,               

palestras,  etc.  Finalizada  a  programação,  o  núcleo  dará  início  à  execução.   Des.  Janney               

perguntou  como  serão  informados  os  membros  das  atividades  realizadas  ao  que  foi              

respondido  que  as  comunicações  ocorrem  por  meio  da  lista  de  e-mails  do  NAE.   Próxima                
reunião  agendada  para  o  dia  24.07  às  15h.   Des.  João  Alfredo  agradeceu  a  participação                

de  todos  e,  destacando  a  presença  do  Des.  Janney. Reunião  encerrada  às  15h10min.  Ata                

redigida  pela  servidora  Gabriela  Balbinot,  Assessora-Chefe  da  Assessoria  de  Gestão            

Estratégica,  Dados  Estatísticos  e  Apoio  às  Ações  Institucionais  e  enviada  para  validação              

por   meio   eletrônico   pelos   presentes.   

  


